
（公開版） 
日本ジャグリング協会　平成３０年度第4回理事会　議事録 
 

● 日時　2019年1月20日 20:00～22:00 
● 場所　google ハングアウト 
● 出席 

○ 理事　本郷、井出、浦和、小野嶋、中村、西野、松村、米屋  
○ 監事　松岡 
○ 参考人　 
○ 書記　 

 
【議題】  
 
１）前回の議事録承認 
　承認された。 
 
２）全国懇談会募集要項について（西野） 
　「ジャグリング協会全国懇談会　細則」案が提示され、承認された。 
　２月の理事会までに、開催方法等について意見聴取をしその結果をうけてからすすめるこ

ととなった。 
 
３）ビデオの管理について（米屋） 
　過去のビデオ資産の管理、活用の方針について、２０１８年以降については、第２回理事

会の撮影者覚書、および第３回理事会の写真動画素材の提供フローで検討ずみであるが、そ

れ以前の分および協会が著作権を持つビデオについての扱いも、同様に撮影者覚書に準ずる

ことが提案された。 
　過去の映像資料の利用に関しては、今後の理事会で検討することとした。 
 
４）Webサーバの現状と理事会としての方針について（松村） 
　2018年末から協会サーバが不安定で協会WEB開発者が対処中であることが報告された。
googleで検索されない。メーリングリストが正常に動作しないなどの不具合、サーバ業者の
対応遅れなどについてサーバ料金についての提案を検討し、安定性を第一に要望することと

した。 
　不安定な点（webが見れない、協会あてメールがとどかない可能性）の周知広報をするこ
ととした。 
　必要に応じて、JJF関係への支障を考慮し、年度内（３月末）に業者との関係などを再度
検討する。 
 
５）会員種別の整理について（西野） 
　前回からNPO会員と 、SWJ等を送付する「特典のある会員」との整理作業をすすめてお
り、基本方針について承認された。事務作業負担については事務局とは相談して対応可能と

意見をもらっている。 
　2019年度（４月）からの新規運用を目標とする。 
　その他問題がないか引き続き考慮し、意見があれば検討する。 
 
【報告事項】  



１）JJF2019の状況について（中村、西野） 
　1月19日に理事、委員長を中心に打ち合わせを行い、基本的な体制、方向性については昨
年通りであることを確認した。海外ゲスト選定中。組織検討中。 
　JJF2019で新たに利用したいものの予算を立案する。人手は足りないので引き続き募集中 
 
２）JJF2020の状況について（中村、西野） 
　会場選定を進めているとの報告があった。 
　理事からも会場探しを手伝ってほしい。中村理事主導でワーキンググループを組織し、2
月上旬からミーティングをスタート予定。 
 
３）JJF事務補助者の雇用について（西野、本郷） 
　進展中であるとの報告があった。 
 
４）JJF情報の理事会共有について（中村、西野） 
　slack で理事会と情報共有をしている。 
 
５）ACCとの連絡について（西野） 
　ゲストステージ業務委託を例年通り進めるとの報告があった。 
 
６）CS開催要項について（フレディ） 
2019年度の開催要項を検討開始したと報告があった。 
 
７）審査委員候補の公募について（フレディ） 
一名から応募があったことの報告があった。 
 
次回理事会　２月２４日日曜 21:00 


